

Baden-Württemberg

Ausbau der Windkraft im Plan

[4.6.2013] Der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller ist mit den Fortschritten beim Ausbau der Windenergie im Ländle zufrieden.

Baden-Württemberg kommt beim Ausbau der Windkraft gut voran. Dies betonte Umweltminister Franz Untersteller anlässlich eines Gedankenaustauschs mit der neuen Präsidentin des Bundesverbandes WindEnergie (BWE), Sylvia Pilarsky-Grosch. "Stand Ende März lagen den zuständigen Behörden Genehmigungsanträge für 80 Windenergieanlagen vor. Außerdem gab es für über 300 Anlagen konkrete Voranfragen", erklärte Untersteller. 60 Prozent der kommunalen Planungsträger seien in die Windplanung eingetreten, zudem hätten acht der insgesamt zwölf Regionalverbände die Anzahl möglicher Windenergieanlagen im Land abgeschätzt. "Die Änderung des Landesplanungsgesetzes sowie die von uns erarbeiteten zahlreichen Planungshilfen haben dafür gesorgt, dass sich die Mehrheit der zuständigen Behörden und Planungsträger intensiv mit dem Ausbau der Windenergie auseinandersetzt und im ganzen Land nach geeigneten Standorten gesucht wird", so Untersteller weiter. Ab dem Jahr 2014 erwarte er daher eine deutliche Zunahme von Windkraftanlagen im Land. Wie das baden-württembergische Umweltministerium berichtet, ist es Ziel, bis zum Jahr 2020 rund 1.200 Windanlagen zu errichten. (bs)

<http://www.um.baden-wuerttemberg.de>

<http://www.50-80-90.de>

Stichwörter: Windenergie, Baden-Württemberg, Franz Untersteller

Quelle: www.stadt-und-werk.de